
ALAPOBREZA SE LE DEBEDE ATENUAR con acciones

reales concretas no con desplie
gues mediáticos

La afirmación del diputado Víctor
Várela López que se repitió hasta el can
sancio desde el año pasado y en lo que va
de éste se convirtió en cruda realidad
la pobreza avanza durante este sexenio de
Felipe Calderón Los datos duros hablan
de un aumento considerable en lo que
denominan los pobres de patrimonio que
aumentaron de 42 6 a 47 4 mien
tras que y los que no tenían ni para co
merpasaronde 13 8 al8 2

La queja de los legisladores no se
ha hecho esperar Las cifras que el ti
tular de la Secretaría de Desarrollo So

cial Sedesol Ernesto Cordero Arro
yo ha llevado al Congreso son insufi
cientes y a veces hasta imprecisas

Dice Várela López que desdeel año
pasado hubo vaguedad é imprecisión en
los indicadores presentados en los in
formes que dificultaron la realización
de un seguimiento preciso del avance
de los programas aprobados por la Cá
mara de Diputados Se dejó sin infor
mación a este cuerpo colegiado de 9 de
los 18 programas aprobados Nunca se
supo del avance en Tres por Uno Jorna
leros Agrícolas Inversión Social Em
pleo Temporal Vivienda Rural Apoyo
Alimentario a cargo de Dicoüsa Apoyo
a instancia de Mujeres Apoyo para la
Regularización de Asentamientos y el
ProgramaAlimentario de Vivir Mejor

Las acciones se duplicaron como
cuando en el contexto de la presenta
ción de la estrategia Vivir Mejor el go
bierno federal anunció la puesta en ope
ración de un nuevo programa orienta

da a las zonas de atención prioritaria

Nos sorprendió el anuncio y el poste
rior despliegue mediático para promo
cionar la creación de un nuevo progra
ma con objetivos características y be
neficiarios esencialmente iguales a ios
del Programa Alimentario a cargo de
Liconsa que opera desde 2003

Para nosotros no existe razón técni

ca financiera social o política quejusti
fique la clonación programática La Cá
mara de Diputados determinó destinar 6
mil 879 millones esto fue un acuerdo
de todas las fuerzaspolíticas represen
tadas en el Congreso para el apoyo de
zonas de atención prioritaria los cuales
2 mil 19 serían para el Programa de
Desarrollo Local Microrregiones 3 mil
600 millones para mejorar las condicio
nes físicas de las viviendas y comuni
dades y mil 260 para apoyo alimentario

Sin embargó la Sedesol desatendió
el mandato y destinó el monto total de la
ampliación aprobada para las zonas de
atención prioritaria 4 mü 860 millones de
pesos a la construcción de pisos firmes
dejando fuera de este esfuerzo el apoyo
alimentario

Y ahora las consecuencias se ha
censentir

JESÚS ORTEGAjuega con fuego
El oponerse a lo que dice el dueño del

PRD Cuauhtemoc Cárdenas y negar la
existencia de su líder moral lleva su cabe
zaalaPicota Su inteligencia está siendo
rebasada por las consecuencias de la du
ra derrota en el pasado proceso electoral
gota que está derramando el vaso azteca

Pero Chucho se aferra al hueso Se

autoengañaal pensarque su dirigenciaes
producto de unproceso democráticamen
te puro cuando él sabe cómo la negocia

ción entre tos drveraosgrupos yprincipal
mente el del Pqe b llevó al tiderazgo de
ésa importante franquicia nacional

Apela de lo que no sabe Se siente
jefe de las fuerzas vivas del PRD aun
cuando gente de su propia tribu entre
las que se cuenta ReneArce Ruth Zava
leta Silvia Oliva Fragoso Carlos Au
gusto Morales Víctor Hugo Círigo Da
niel Salazar Sergio Cedillo entre otros
lo impugnan y están a punto de renun
ciaralPRD

Se k desmorona el PRD sus dueños
^quieren a un nuevorostroyal de la derro
ta que ahora tiene el sol azteca

LOS RESULTADOS DE LAEN
CUESTA DE SALIDA de Parametría
muestran que el interés de los distintos
grupos de la población por la pasada
elección federal no fue homogéneo y en
consecuencia los partidos tendrán que

reforzar entre lasmujeres los jóvenes y
los menos escolarizados las campañas
de promoción del voto para las próxi
mas elecciones

Pero ^Quiénes salieron a votar el 5
de julio De acuerdo con la encuesta
de salida realizada por la citada encues
tadora para la elección de diputados fe i
derales fueron los hombres las perso
ñas mayores de 55 años y los más esco
larizados los que acudieron a las urnas
a votar En cuestión de género mien
tras en el listado nominal del Instituto
Federal Electoral IFE la proporción
de hombres es de 48 y la de mujeres
52 l porcentaje de hombres votantes
el día de lajomada electoral es 5 puntos
porcentuales más alto que el promedio
de la lista nominal y el de las mujeres es
5 puntosmenora la media reportada
por el IFE Es decir las mujeres fueron
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menosparhcipativas en la elección lo
cuál es una tendencia que se ha observa
do también en otras elecciones

No es ninguna novedad afirmar que
losjóvenes son los que menos votan el dk
de lajomada electoral Sinembargo en el
2000 esta constante se cuestionó por la
alta participación de los jóvenes Si se
compara el listado nominal en el segmen
tode 18a25 años con el votante real se

nota una diferencia de 3 a la baja en ta
les electores El diferencial es un poco
mayor 4 en el segmento de población
de 26 a 35 a años En los segmentos que
van de 36 a 45 años y de 46 a 55 años no
se observan diferencias importantes con
los votantes del 5 de julio Pero en el gru

po de mayor edad es dedr los mayores de
55 años el sesgo es de 4 mas respecto
a lista nominal del IFE

EN PLENA ÉPOCA DE LLU
VIAS las 74 barrancas existentes en la
ciudad de México se utilizan como de

pósito de basura y otros desechos que
arroja la población y constructoras An
te ello se asignarán los 100 millones de
pesos que aprobó el Congreso en el
Presupuesto de Egresos 2009 para la
recuperación y rescate de ríos y barran
cas del Distrito Federal afirmó la dipu
tada Aleidá Alavez Ruiz Después de
una reunión conAntonio Gutiérrez Mar

cos director deAgua Potable Drenajey
Saneamiento del Organismo Cuenca de
Aguas del Valle de México de la Co

naguá la diputada dijo que se logró li
berar y se utilizarán los 100 millones
de pesos para lo que fueron asignados el
año pasado Esto después de queel ti
tular de la Conagua se negaba a repar
tir dichos recursos argumentando que la
partida en que fue establecida no era la
apropiada para bajar el recurso cuando
fiie la propia Conagua con la presen
cia de la Secretaría de Hacienda y Cré
dito Público la que aseguró a las y los
diputados de la Comisión áVRecursos
Hidráulicos que era en esa partida pre
supuestal donde deberían quedar la pro
puesta de recursos para atender los ríos
y barrancas del Distrito Federal NOS
LEEREMOS LA PRÓXIMA EN
TREGA
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